

Directora de Reserva "Pingüino Rey" "100 líderes": destacan aporte de Aurora Fernández

La arquitecta y directora ejecutiva de la Reserva Nacional Pingüino Rey en Tierra del Fuego, Aurora Fernández, de 34 años, fue reconocida por la Universidad Adolfo Ibáñez junto a la revista "Sábado" del El Mercurio dentro de los 100 jóvenes líderes del país, que destaca la labor y aporte de personas menores de 40 años.

En este caso particular, los organizadores la eligieron por su aporte al cuidado y preservación de una colonia de 140 pingüinos en dicha reserva.

Se destaca su estrecho vínculo con el territorio y su aporte a la ciencia, turismo y conservación de la flora y fauna. También su participación en diversos foros internacionales, como la agenda de género de los guardaparques de Latinoamérica y el Caribe, entre otros.

Por último, se resalta la innovadora propuesta de insertar chips a los pingüinos para analizar sus movimientos por el Círculo Polar Antártico y analizar el comportamiento de sus vidas.

